

La 19ª Muestra Cortos de Aquí y de Allí se suspende por falta de apoyos

05/04/2019



Imagen del ganador del último certamen de Cortos de Aquí y de Allí.

La 19ª edición de la Muestra Cortos de Aquí y de Allí ha sido suspendida hasta nuevo aviso. La celebración de este certamen estaba previsto para el fin de semana del 13 al 15 de marzo, pero la falta de miembros de la entidad organizadora, la Asociación de Medios Audiovisuales del Vinalopó, **AMAV**, así como de ayudas, de voluntad política y el hastío que conlleva años de lucha constante por sacar adelante la muestra, ha provocado que **AMAV haya decidido anular esta edición, al menos por ahora.**

En la pasada edición AMAV quiso impulsar este acto adelantando el certamen al mes de marzo, y con la

misma idea crearon los **Picortos** un año antes, una categoría para vídeos grabados con el móvil que incorporaba las nuevas tendencias a este evento para amantes del séptimo arte. Ahora, el presidente de AMAV, **José Montero**, ha confirmado la suspensión de este certamen alegando **“motivos laborales, personales pero también por desgaste.** Muchos miembros se han ido a trabajar fuera, otros no pueden implicarse por falta de tiempo y **los que quedan no tenemos ánimos**, han sido **muchos chascos**, muchas promesas incumplidas por parte del Ayuntamiento, **independientemente del color político**, y eso cansa a cualquiera”.

Montero ejemplifica lo ocurrido con la falta de sede. Desde hace años vienen solicitando el edificio del Jardín de la Música en el que se encontraban las oficinas de los medios de comunicación municipales, con un **estudio de televisión y otro de radio**, que desde hace años están cerrados y en desuso y lo consideran perfectos para ellos. A ellos, explica, **siempre le han negado su petición**, alegando motivos judiciales, pero se han enterado a través de la prensa que **este espacio sera para el Club de ajedrez Ruy Lopez**, una entidad que ya disponía de sede, no como ellos, **"cuando siempre se ha dicho que la prioridad es dar sede a las asociaciones que todavía no tienen"**. Montero no comprende por qué se desaprovechan unas instalaciones audiovisuales cuando AMAV no tiene sede propia, él esperaba poder compartirla, **"pero este ha sido un nuevo chasco"**. Allí habían planeado hasta hacer proyecciones gratuitas de cine para la ciudad, dentro del Jardín de la Música.



Imagen de familia de los últimos premiados junto a José Montero, David Pareja y Rubén Alfaro.

Tampoco han contado con el respaldo económico que se les prometió, pues reciben una subvención anual de 1.500 euros, con la que no pueden cubrir gastos para hacer un buen certamen de Cortos de Aquí y de Allí. Montero indica que **quizá se pueda hacer en otoño**, solo falta esperar a **que la Concejalía de Cultura cumpla con su palabra** y les otorgue una mayor subvención o que alguna empresa les apoye para poder cubrir gastos.

Desde AMAV tienen claro que **"se hará todo lo posible por celebrar una nueva edición y relanzarlo"**, ha dicho Montero, quien anima a todo aquel amante del séptimo arte **a que se animen y participen en este proyecto** que necesita más miembros, así se puede contactar con ellos a través de [Facebook](#) o el correo electrónico amavinalopo@gmail.com.

La edil de Cultura, **Nieves López**, ha resaltado que **"se está estudiando la posibilidad de aumentar la subvención, pero AMAV debe presentar una propuesta a la Concejalía viable"**. El Ayuntamiento espera y **confía en que pueda celebrarse la 19ª edición en el próximo otoño y no se pierda este certamen de Elda**".

El tiempo dirá si Elda se despiden para siempre tras casi 20 años de sus Cortos de Aquí y de Allí, que inició **Arrebufo** y su principal impulsor, el desaparecido **José Joaquín Sarabia**, como un escaparate para decenas de amantes del cine, personas que tienen historias por contar, pero han perdido esta plataforma para proyectarlas.